

# 体験入学(^^)に行ってきました～！！

2016.12.22(木)

2学期も、ついに終業式を迎えることとなりました。この体験入学レポートも、今学期はこれをもって最終号です。来学期もまだまだ、この続きを発行していきますので、冬休みの間の訪問は3学期始業式の日に提出してくださいね！！ それでは皆さん、良いお年をね！！

10月29日（土）**大阪府立港高校**

【内容】数学の入試対策問題を、班のメンバーと解きました。部活の見学もして、先輩たちとしゃべったりもしました。

【感想】いろいろ知れて、よかったです。



【内容】吹奏楽部の演奏。校長先生のお話。クラブ見学。体験授業。

【感想】校舎が意外ときれいで、先輩たちもすごく楽しそうだった。駅からも近くて通いやすい。

【内容】学校内の話を聞いた。卓球をした。楽しかった。

【感想】楽しかった。学校がきれいだった。学校が大きかった。

11月5日（土）**大阪府立西野田工科高校**

【内容】学校説明会。実習（機械系）。

【感想】学校が、来年、創立110周年を迎えるのは、とてもびっくりしました。それから、就職率が100%で、卒業後には、就職：進学=7：3ぐらいです。実習では機械系で、論理回路を体験しました。ランプとか空気圧シリンダを、どのように回路につなげたら動くのか体験してきました。

【内容】機械を使ってコマを作った。生徒さんによると、国家試験合格するのに半年かかるらしい。先生たちも優しそうだった。

【感想】毎日作業をするのはしんどいと思った。夏休みも、毎日来ないといけないらしい。

【内容】電気科に行って、二つ、物を作りました。一つ目は、光が当たると音が鳴る電子オルゴールを作った。二つ目は、コンセントを作った。電気の通り道や電気の働きを教わった。

【感想】電気はいろいろ作ったりして面白そうだなと思った。デザインも少しやってみたいと思った。距離が近くて良いなと思った。

【内容】機械でコマを作った。

【感想】機械系だったけど、意外に楽しかった。先生方がとても優しく教えてくれた。

【内容】最初に学校の説明を聞き、その後に体験授業で電子オルゴールを作った。

【感想】学校の雰囲気がとても良くて、生徒や先生がとても優しかった。

## 11月5日（土） 大阪市立鶴見商業高校

【内容】学校の施設や授業などの紹介。

【感想】校舎がボロい。家から学校まで遠過ぎ。

## 11月5日（土） 大阪成蹊女子高校

【内容】最初に、校長先生より、どんな雰囲気の学校なのかという説明を聞きました。その後、行事の話やコースの説明、そして授業料等の説明を聞きました。全体説明を約1時間程聞いた後は、コースに分かれての説明でした。私は美術のコースを選択したので、本校舎とは離れた美術棟でおおまかな説明を聞き、美術棟の案内と施設の説明をしていただきました。すべての説明が終了すると、高等学校の隣りにある短期大学の食堂でドーナツと、それからシャーベンをいただきました。その後は自由に解散でした。

【感想】最初に思ったことは、最寄り駅から遠かったということです。いざ到着すると、すごく校舎がきれいでました。雰囲気はすごく楽しそうでした。説明を聞いて、多くのコースがあることに驚いたと同時に、美術コースのみが使用できる美術棟、デザイン棟があることにも驚きました。美術棟を案内していただいている時に、作業をしている生徒の方々の作品を見ると、すごく上手でした。作業中の方々を見ると、楽しそうに作業をしていました。多くの作品を見ることができました。すごく良い説明会でした。行けて良かったです。

【内容】どんなコースがあるのか聞いた。ドーナツを食べた。

【感想】観光国際コースに興味を持った。ドーナツを食べた。食堂が広かった。

【内容】学校の説明と、映像を見ました。成蹊高校がテレビに出てる映像を見ました。ドーナツを食べました。キャリア進学コースで、お話をたくさん聞きました。

【感想】すごく学校の雰囲気もよくて楽しそうでした。制服もすごくかわいかったです。先生もいい人そうでした。

【内容】映像を見て、話を聞きました。

【感想】今回、私はキャリア進学コースに行きました。いろいろなお話を聞いて、とてもいいなと思いました。ドーナツや紅茶をもらいました。とてもおいしかったです。

【内容】学校紹介のDVDを見ました。その後は、学科に分かれて説明を聞きました。

【感想】設備がとても良かったです。生徒も楽しそうでいいと思いました。

